



La gobernadora Mara Lezama Espinosa recorrió diversas regiones de Quintana Roo, principalmente aquellas que estuvieron al paso del huracán "Beryl".

Saldo blanco tras paso de "Beryl"

Destaca Mara Lezama cultura de prevención en Quintana Roo

- Agradece la gobernadora el apoyo a la población por parte de elementos militares

Tulum.- En sesión extraordinaria para el cierre del Comité Nacional de Protección Civil, la gobernadora Mara Lezama Espinosa y la coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa, encabezaron también la clausura del Centro de Mando en el Campamento de Ingenieros Militares de la Sedena.

Durante esta ceremonia, en la que también estuvieron el General de División Ricardo Flores González, Comandante de la X Región Militar, y el Vicealmirante Abraham Eloy Caballero

Rosas, comandante de la Novena Región Naval, la gobernadora Mara Lezama agradeció al pueblo quintanarroense por esa cultura de la prevención que permitió tener saldo blanco.

A las fuerzas armadas, todo el apoyo operativo que aún se sigue prestando a la población, tanto en acciones de evacuación, de auxilio y de servicio social con cocinas y despensas en atención a la emergencia provocada por el huracán "Beryl".

Mara Lezama destacó también que no hubo ningún acto de rapiña ni se levantó carpeta de investigación alguna.

Afirmó que no se escatimaron esfuerzos para cuidar a los seres humanos.

Por su parte, la coordinadora nacional de Protección Civil destacó el liderazgo de la gobernadora Mara Lezama y la cultura de la prevención que tiene el pueblo quintanarroense.

Asimismo, puntualizó que se tuvo un trabajo excelente en las acciones preventivas, de preparación, de auxilio y ahora en la recuperación de las actividades económicas.

Durante su permanencia en Tulum, la gobernadora Mara Lezama

recorrió refugios y espacios públicos.

CERCA DE LA GENTE, LA GOBERNADORA VISITÓ COLONIAS VULNERABLES DE TULUM

La gobernadora Mara Lezama Espinosa, acompañada del presidente Diego Castañón y autoridades del Ejército, la Marina y Guardia Nacional, visitaron a familias que viven en colonias vulnerables de Tulum y que resultaron afectadas por las torrenciales lluvias y fuertes rachas de vientos que dejó el huracán "Beryl". La titular del Ejecutivo estatal

recorrió diversas regiones de Quintana Roo, principalmente aquellas que estuvieron al paso del huracán en su trayectoria por la entidad y en donde las afectaciones son graves para estas familias, como encharcamientos, caída de árboles y suministro de servicios básicos. Mara Lezama escuchó y atiende a las personas, pues este gobierno humanista y progresista tiene a las mujeres, hombres, adolescentes, niños, niñas y adultos mayores, en el centro de sus acciones. El objetivo es resolver las necesidades para que tengan bienestar y justicia social.

Normalización de todas las actividades

La economía quintanarroense volvió a la normalidad



Mara Lezama reportó que todas las actividades en Quintana Roo recobraron su ritmo normal y destaca la cultura de prevención y la protección civil de las y los quintanarroenses.

Cancún.- Tras el paso del huracán "Beryl", la gobernadora Mara Lezama Espinosa informó que la economía se había reactivado de Quintana Roo, al retornar a la normalidad todas las actividades.

Durante un recorrido por esta ciudad, como parte de la fase de auxilio para quienes tuvieron afectaciones por el meteoro, la titular del Ejecutivo estatal destacó la cultura de la prevención y la protección civil que tienen los y las quintanarroenses ante este tipo de situaciones.

"Gracias por haber atendido los llamados y los exhortos, por estar al pendiente de la información oficial y de las recomendaciones hechas desde los centros de mando

que se instalaron para este objetivo" destacó la Gobernadora. "Ha quedado reactivada la actividad económica en todo el estado, se levanta ley seca y se reactiva el transporte público en todo el estado" añadió.

De acuerdo a las condiciones hidrometeorológicas la Gobernadora Mara Lezama informó que se levanta la Ley Seca en todo el estado a partir de las 15:00hrs de este viernes 05 de julio. Mara Lezama indicó que esto permite reanudar las actividades en todo Quintana Roo, desde pequeños negocios hasta medios de transporte, aeropuertos, cadenas hoteleras, etc. "Nuestra economía ya se ha reactivado" puntualizó.